



なすなだより 2月号

2018年2月

文責：西

そあ季の花保育園
大泉学園町 2-22-14
(03)5935-9558

寒い日が続いていますが、子どもたちは寒さに負けず、雪遊びを楽しんだり園庭でたこあげや、砂場でのアイスクリーム作りを楽しみ、元気に過ごしています。2歳児のお友達を中心に、お友達と名前を呼び合ったり、「一緒にあそぼう」と声を掛け合い、更に子どもたち同士の関わりが深まってきたようにも感じています。

今月も、体調に気を付けながら、冬の自然にたくさん触れて、楽しく過ごしていきたいと思います。



子育て情報

節分の日



節分は「季節の変わり目」とされ、新しい季節を迎える前に

悪いものや災いを鬼に例え、豆をまいて追い払い、無病息災を願います。

保育園では、子ども達と、どんな鬼が自分の心の中にいるか考えています。

泣き虫鬼、おこりんぼ鬼、いやいや鬼・・・もちろん大人も心の鬼と向き合い

今年は子どもたちと一緒に、心の鬼を追い払ってみてはどうでしょうか。



一時保育室 なすな

●開設時間 9:00-17:00 月～金 (土・日・祝は休み)

*朝8時～9時 昼 13時～14時 夕方 17時～18時の時間外保育有り

TEL 03-5935-9558 (一時保育室専用)

HP <http://kinohana.info/>

*地域「風の色だより」は毎月10日にHPにて公開していますので、合わせてご覧ください!

1月のなすなぐみの様子

◎雪あそびって楽しい!

今年初めてのたくさんの雪に、子どもたちは大喜び。1週間以上、雪が残っていたので、思う存分雪遊びを楽しみました。



初めて雪に触れ、冷たさにびっくりしたり、日がたつにつれて固さが変わっていくのに気付いたり、五感を使ってたくさんの発見を楽しむ子ども達。

絵の具を溶かした色水で、指でそーっと色をつけたり雪の上にたらししてみたりと、絵の具を使った雪遊びにも挑戦。雪に絵の具をつけると、とてもきれいな色が付き子ども達も、「美味しそう・・・」と食べてしまいたくなる程!

そこで、2歳のお友達を筆頭にアイスクリームづくりをはじめ、まるで本物のシャーベットのようなアイスができあがり、大満足の子もたちでした!



感染症対応についてのお知らせ

《こんな時は一時保育の利用ができません》

- ・利用児が通っている幼稚園で感染症のため学級閉鎖、または園閉鎖になっている
- ・兄弟・姉妹が通っている学校や幼稚園で学級閉鎖または学校(園)閉鎖になっている
- ・家族にインフルエンザなどの感症の症状がみられる

このような場合は、お子さんをお預かりできませんので

ご協力よろしく願いいたします。